

Sígno)—A. Jaime Martínez escribió público.

Luis N. Alday colector de rentas fiscales del cantón certifica que en el folio ciento noventa y seis del libro de registros encuentra la partida del tenor siguiente:

Aumento del capital de la Compañía Guayaquil de Seguros centra. Indicó por la suma de cincuenta mil sueldos [S. 50,000] representados por cincuenta acciones de mil sueldos cada una. Derechos anuentes suces—Guayaquil, a tres de julio de mil novecientos cinco—Luis N. Alday.

Queda inscrita esta escritura a fijar mil cincuentaseis número cuatrocientos sesenta y siete del registro de propiedad y arrojada bajo el número quinientos ochenta del repertorio. Guayaquil, a cuatro de julio de mil novecientos cinco.—El anotador J. D. Martínez Mera.

Secretaría del juzgado consular de comercio.—Guayaquil a cuatro de julio de mil novecientos cinco.—Se inscribió la precedente escritura al folio quinientos cuarenta y siete del libro de registros de comercio, y bajo el número quinientos setenta y cinco quedando fijada otra copia en las paredes del juzgado, bajo el mismo número.—El Secretario Manuel D. Echeverría.

Es copia de sus originales á las que me remito en caso necesario.

Guayaquil, cuatro de mil novecientos cinco.

El secretario,

Manuel D. Echeverría.

Un vacío deja en la sociedad guayaquileña el antiguo comerciante señor Pedro I. Alvarado, quien se ausenta del lugar por causa de enfermedad.

Sus amigos,

1 v. N. 5857.

El Gable

Extenso y especial servicio de "El Grito del Pueblo", por el cable central, la Agencia Hafas y sus correspondientes particulares; siendo éste el único diario de la república que sostiene esta triple información cibográfica universal.

ASUNCIÓN.

Buena y completa publicación del Pueblo.—San Petersburgo, 5.—El soberano ruso ha enviado notas á los de Turquía, Rumanía, Polonia, etc., en preaviso de la guerra con Austria, y ordenado a los embajadores y a los extranjeros á las autoridades rusas.

LOS MOTINES DE ODESSA. Los nuevos piratas.—Inseñable situación.—Odessa, 5.—Los situados se han hecho muy complicada por la exigencia de los piratas de que se les devuelvan las sumas que estaban en poder de los demás barcos de la escuadra del Mar Negro, las cuales estaban haciendo fuerte contra el Pueblo.

La situación de los tripulantes del Pueblo es particularmente incendiaria.—Odessa, 5.—Los sitiados se han hecho fuerte y han establecido, seguramente, un campamento permanente, y desean ser resarcidos.

Fármata cosa desdónde han sido contenidos, y dominadas las reservas.

Varsavia, 5.—Un batallón de reservistas, que se dirigía á caballo, ha sido derrotado y ha resultado herido.

Los quedan muy pocas probabilidades de escape si no se hunden, y creen que lo harán en algún puerto del Mar Negro que no sea ruso, donde tratará de encamarse.

Dicen que los sublevados encontraron en el Pueblo que contiene \$10,000,000, y que están en posesión de los piratas y malvados entre sí.

PRECAUCIONES PARA QUE NO SE ESTRENEN OTROS BARCOS.—San Petersburgo, 5.—Se ha ordenado se extienda a las partes principales de las milicias y a los voluntarios que se encuentren en puertos de Rumanía, que se reúnen las milicias, y las armadas bajo la vigilancia, y órdenes del gobernador.

Los oficiales de marina dicen que todos los desiderios navales se deben á la obra de la guerra.

El Dr. Agustín salió de San Petersburgo para Odesa, investido de facultades extraordinarias.

COSTOS A LOS REVOLUTORES.—Odesa, 5.—Llegó un torpedo con órdenes de cargar á pie al acorazado rebeldes.

Los revolucionarios se presentaron en las plazas, calles y bulevares de la ciudad, donde trajo la artillería constituyó la guardia.

Los teatros circenses han sido situados y muy pocas son las personas que se ven en las calles pasadas los días de la revolución.

Los inseguibles del mundo han sido estigmatizados de una manera terrible, pero así se regenera á fin de liberar á la ciudad de la dominación del espíritu, el ingenio y el sentimiento.

Se ha derogado la orden de que no se permite la reunión de más de veinte personas.

Carreteras de verano, que las calles han quedado sembradas de calaveras y tamaños, y lo que queda que no se quede en la tierra, se ha quemado.

Los edificios de la ciudad han sido destruidos por la gente, y casi todos los edificios de la ciudad han sido destruidos.

Los que quedan, están en ruinas.

Los que quedan, están en ruinas.